

FLORE21 ホットニュース

会長 小池潔のあれこれコラム

「厳しい12月を皆の力で」

かつてない物価高が家計や企業活動に深刻な影響を与えている。昨年末ごろから上昇し始めていた物価は、ウクライナ情勢や円安の影響で今年に入って急激に上昇した。今秋は再値上げ、再々値上げも含む、記録的な値上げがこの先も待っています。

日本は20年以上にわたり実質賃金が右肩下がりという異常な状態が続いているところに、急激な物価の高騰は、家計だけでなく、中小の企業にも多くのダメージを与えかねません。

原材料費の高騰に電気、ガスなどの大幅な高騰により、花の生産者も意欲をなくしています。

世界で花の扱いが最も多い「ロイヤル・フローラホランド」(オランダ)によると、来期は約3割の商品減少が見込まれ、ランは25%が生産をやめているということです。

ヨーロッパは全土にわたり、ロシアによるウクライナ侵攻の影響で光熱費が激しく値上がりしがしている。オランダに限らずヨーロッパの花生産に大きな影響が出ています。

これらの日本に与える影響はどの国より大きいと思われる。円安、光熱費の高騰、物価高、実質賃金が右肩下り、まだあるだろう。

その環境で私たちは毎日仕事にあたる。毎日の無駄な仕事や物の点検から、捨てる花が少ないように、接客さんには心を込めて、もっともっとお客さんと話ができるよう・・・

初めての経験です、これを乗り越える力が本当の力になる。

OFLOの部屋

大田店 ほりえです！

だんだんと秋も深まり、暑い夏を頑張って乗り切ってくれた夏バラはより一段と美しくなって、いわゆる暖地系のバラもどんどんきれいになってきました！

この時期が一番楽しい季節です！

そこでコロナ渦でなかなかお邪魔できなかった大好きな産地さん

群馬県 前橋バラ組合さんに行ってきました♡



ミエルテ（新品種！）

とってもかわいいライトイエローのカップ咲！
左の画像のようにツンツと尖ったつぼみから右の画像のように見事なカップ咲に展開していきます。

咲いてからの日持ちもいいですよ～



やや色ムラがあり、オレンジっぽさ感のこるつぼみもありますが

咲くと全然気にならないというのがわたしの個人的な感想です☆おすすめです！

（ → 東京植物図譜さんからお借りしました）



シフォンヴェール

こちらもとってもかわいい新品種です♡

小さめなつぼみからぐんぐん咲いて、平べったくなります。かわいいです！

この品種はちょっと前から他産地でも出荷が始まっていますが、前橋でシフォンヴェールを作っている方のお母さまが、出荷できない小さなつぼみをわたしにくださり、実際に咲かせてみるととてもかわいくて、しかも平べったい状態でものごく日持ちして、感動してしまいました

最近の一番のお気に入りのバラです♡



プラム・マリー

こちらも見かけるとついお店用に買ってしまう大好きなバラです（名前もいいですね♡）

いままではこのままの状態で長持ちのイメージだったのですが、前橋さんのプラムは少しずつ展開していきました

最高です！

ちょっと変わった咲き方をしているのも見かけたので、変わったもの好きなわたしはぜひ出荷して欲しいとお願いしました。

いつか入荷するといいなあと思っています

ラブソディー

ウェディングで大人気のラブソディー

わたしの中の新！ウェディング3本柱（色物編）は

- ① ラブソディー
- ② クリスタルドレス
- ③ デザート

なのです（わたしの個人的な見解です！）

残念ながらデザートはありませんがラブソディーとクリスタルドレスは本当に前橋さんにお世話になっております（ぺこり）





カタリナ

産地におじゃまさせていただいて、いつも楽しみなのはやはり樹咲きのバラが見れることなんです

カタリナも樹咲きだとちょっと色が抜けてこんなにかわいくフルブルームに咲いています
スプレー咲のカタリナもありますわたしは断然ST咲のカタリナ派でやっぱり輪の充実度がいいなあと感じます

スピキュール

こちらも新品种です！
勝手に週末のバラかなあと、大田店では主に金曜日に販売させていただいております。
ちょっとした複色感とフリル感、中輪系のバラで、リピーターさまも多い気がします
もちろん、月曜日水曜日ご注文お待ちしております！



アルヌワブラン



シェリーブラン

わたしが初めて名前をつけさせていただいたシェリーブランはピンクがほとんどのっていなくて白に近いアルヌワブランです
夏場はグリーングリーンしていて、まるで別の品種、まさにキャベツでした！



ブルームスラプラーシュ

(新品種)

実は今回、前橋さんに行くにあたり一番見るのを楽しみにしていた品種です！

ナギサウェーブの枝変わりでこの色、咲き方、もーたまりません！

長い名前がなかなか難しいのですが作っている方が「プラーシュ」と言っていたので、わたしもそう呼びます

今回のフェアでもあっという間に売れてしまったので、みかけた時はぜひぜひ！
日持ちもとってもいいですよ〜

次回お邪魔するときは、ぜひぜひマリコさまやハルカ、そしてそして新品種のキョウコというお嬢様3姉妹にも会いに行きたいです！
前橋バラ組合の皆さま、ありがとうございました(^-^)
これからもよろしくお願いします！

そして今回も最後まで読んでいただき、ありがとうございました。

大田店 ほりえ（プラム）まりー



*** おまけ ***

アフォガード (SPカーネーション)

カーネーションも暖地系の出荷が始まっています！

とっても好きなベージュピンク♡

こちらは茨城県 小山花園さんより

ここ何年かベージュ系のカーネーションが人気ですが、スプレーカーネーションも目がはなせませんね！

新品種などインスタグラムでも紹介させていただいているのでぜひそちらもご覧ください☆

世田谷店おすすめ

今回は埼玉県さいたま市にある**与野公園**に秋バラを見に行ってきました。

与野公園は敷地面積が 5,500 m²にも及び、約 180 種類、3,000 株ものバラが植えられています。

与野公園には、春に見頃を迎える春バラと、秋に見頃を迎える秋バラの 2 種類があります。例年の見頃は、春バラは 5 月中旬～6 月上旬、秋バラは 10 月中旬～11 月中旬となっています。

春バラの見頃の時期には「ばらまつり」が開催されており今年は 3 年ぶりに開催されました。

秋バラの時期には「バラのまちコンサート」が開催されバラを鑑賞しながら音楽を楽しむことができたのですが今年は 10 月 9 日（日）に開催されたようです。

一般的に、春バラより秋バラは花は小さめで花数も少ないといわれていますが秋バラの特徴は、より色が鮮やかで香りが豊かだそうです。



与野公園は明治 10 年に開園した歴史のある公園で、バラのほかに桜（約 60 本）の名所としても有名です。

バラ園は 1977 年に開設され、バラサポーターのみなさんのお手入れで美しいバラを鑑賞することができます。



まず紹介したいバラはこちらです！

埼玉県を代表とするプロサッカーチームといえば「浦和レッドダイヤモンドズ」です。

何度も交配を重ね、実験栽培などを経た世界初、サッカークラブの名が付いたバラが 2010 年に「浦和レッドダイヤモンドズ」(愛称：Reds Rose)が完成。

従来のバラがもつ特徴に「レッズの赤」「誰からも愛される」「力強さ」というテーマを加えた、浦和レッズにふさわしいバラとなって誕生しました。

開花時期は四季咲き性で春から秋まで繰り返し開花し、一つの房に花が多く付く花もちが大変良い品種のようです。

真っ赤に染まった鮮やかなバラを見ると元気になりますね。



レッズローズ植栽プロジェクトは埼玉スタジアム 2002 ほか埼玉県内の 公園、施設、学校など 2020 年末現在、計 47 箇所（966 株）を植栽しています。レッズサポーターとしては購入したい一品ですね。



10月23日に命名権を得た新種の黄色いバラ「は〜とふるローズ」の苗木15株を植栽しましたと埼玉新聞の記事を見つけました。

このバラは国産バラの普及に取り組むフラワーディレクターMiwakoさんと広島県呉市のバラの育種家今井清さんらが話し合い、仲間や絆のイメージから黄色のバラに決まり、名称「は〜とふるローズ」をそのまま命名。

花の色はレモンイエローで、育つと中心の黄色が濃くなる。スプレーバラといわれるタイプで、小ぶりの花が5、6個咲き、とげはほとんどないという新種のバラです。



訪れた日も中央区バラサポーターの皆様が手入れや草取りをしているなか少し話を伺ったところどのバラも大切ですが「は〜とふるローズ」はたくさんの人の思いがあるので、来年5月のばらまつりの時に、どの苗も枯れることなく、きれいに咲くことを願っている」と話していました。



薫乃



センチッド エアー



トイトイトイ！



ライラックビューティー

薫乃はバラの香水みたい！すごく香ります。2005年ジャパンローズコンクール香り部門で金賞を受賞しているとのこと。

センチッド エアーはすごく甘い良い香り〜！花の名前を調べたらセンチッド エアー（scented air）は「香る空気」という意味でした。

トイトイトイ！も良い香りがしました。微香とありましたが秋に咲いているからより香りが良いのかもしれませんが♪絞り模様のバラもめずらしい！

ライラックビューティーは1～3輪の房咲きで、花つきは普通のバラですがシトラスの甘い芳香が魅力的なバラです。

公園内を歩き回ったところ、ず～っと香りを嗅いでいたくらいとても良い香りのバラは4つですが、他にも良い香りのバラがあるかも！是非、探して楽しんでみてください♪



～子供が楽しめる遊具も

～

最後に余談ですが、バラ園の他にも与野公園には、大きな鯉が泳いでいる池や神社、ピラミッド型ネットやアスレチックなどの遊具もあって大人にも子供にも楽しい公園です。ほんの一部しか紹介していないので公園内にはまだまだたくさんのバラが咲いていますし、11月中旬まで楽しめるので駐車場は少ないですが無料、入園料も無料なので春バラ、秋バラの時期は散歩がてら見に行くのもいいと思います。

世田谷店 佐藤

仕入れの素☆葛西店

10月30日 晴れて暖かい秋の日、町田ダリア園を見てきました。ここを訪れるのは3回目ですが、秋のダリアを見に来たのは初めてとなります。

最初に来た時に園の人から「秋にはいっぱいの花が咲いているから、10月頃にまた見に来てください」と言われていました。

そしてもう一つ、入口の直ぐ横に植わった皇帝ダリアがもしかしたら咲いてくれるかもと淡い期待を抱きつつ車を走らせて見ました。



しかし、残念ながらまだ早かった様で、花芽すら伸びてきていない状態でした。後日、(このホットニュースを書く1日前)改めて、花の様子を見に行きましたが、右の写真の様に蕾が伸びてきて花弁の色が僅かに見える程度でした。

今月の下旬位まで待たないと見られそうにありません。ダリア園は11/6で今年度は終了とのことでしたので、月末にひっそりともう一度訪れてみたいと思います。



さて、秋のダリア園はというと閉園一週間前ではあるものの、まだまだ見応えのある花が咲き誇った感じで、なかなかいい時に来られたなという印象。

咲き終わった花も多いけれど、蕾をもった株も結構ありました。まだまだ見られます。



園全体のダリアが咲き乱れている状態
と言ってもいい位です。

一面のダリアを見ていると幸せな気分
になってきました。

生産者の圃場ではこれだけいっぺんに咲いているところは見られないので、この光景
は今しか見られないのかもしれないですね。





さて前出の**皇帝ダリア**ですが、**成長すると5m程の高さ**になるそうです。11月～12月かけて開花しますが、冬場に霜に当たると地上部分は枯れてしまいます。



また、短日植物なので光が完全に当たらない時間を作ってあげる必要あり、夜間に街灯や部屋の灯りが当たる場所だと蕾がつきにくくなってします。

この皇帝ダリアの気品溢れる花姿もなんとか捉えて置きたいものです。

追伸 この日はうちの奥さんの誕生日だったので二人でダリア園に行くことにしました。誕生日に二人で綺麗な花を満喫でき、良き日になりました。

葛西店 柏木

☆☆

株式会社 FLORE21 <https://www.flore21.com>



<http://www.facebook.com/flore21.com>

<https://www.facebook.com/flore21jp/>



FLORE 21

世田谷店	Tel 03-5494-8700	Fax 03-5494-8701
大田店	Tel 03-5492-4124	Fax 03-5492-4127
葛西店	Tel 03-5659-8750	Fax 03-5659-8751
板橋店	Tel 03-6904-1813	Fax 03-6904-1814

☆☆